

Der Oberbürgermeister
der Stadt Heidelberg

lädt herzlich ein
zur

Einweihung

der
Legendschilder
zur Fehrentzstraße
im Stadtteil Bergheim

Begrüßung
Bernd Stadel
Erster Bürgermeister

»

Geschichtliche Erläuterungen

Silke Makowski
VVN/BdA Heidelberg

»

Biografie und Würdigung

Prof. Dr. Dieter Fehrentz
Neffe von Heinrich Fehrentz

»

Enthüllung

»

Sog nit kejnmal
(jiddisches Lied zum Gedenken an den Aufstand
im Warschauer Ghetto 1943)
Jane Zahn

»

Stehempfang im Foyer
des Gemeindehauses
der Luthergemeinde Bergheim
(auf Einladung des Herrn Prof. Dr. Dieter Fehrentz
und des VVN/BdA Heidelberg)

am Freitag, 21. März 2014,
um 17 Uhr

Treffpunkt: Einmündungsbereich
Vangerowstraße / Fehrentzstraße
in Heidelberg/BergheimPROGRAMM